



## Santiago Creel acusa a AMLO de usar programas sociales con fines electorales

También señaló que el expresidente Vicente Fox se equivocó al pronunciarse sobre los programas sociales

Por Jorge Contreras

22 Jul, 2023

Escuchar

Compartir



Santiago Creel y AMLO. Fotos: Acción Nacional / Gobierno de México.

El aspirante a coordinar el **Frente Amplio Por México**, **Santiago Creel Miranda** acusó al presidente **Andrés Manuel López Obrador** de usar los programas sociales con fines electorales.

En su visita a **Mérida, Yucatán**, el exsecretario de Gobernación de **Vicente Fox Quesada**, señaló ante medios que "el presidente López Obrador utiliza de manera electoral a los programas sociales y no lo diga yo, él".

Por ello hizo referencia a las declaraciones del mandatario, en el sentido de que las personas en pobreza lo iban a seguir y defender el proyecto de la *Cuarta Transformación*, "cuando declaró que esta gente en situación de pobreza me van a seguir, me van a apoyar y van a apoyar a este proyecto que yo estoy encabezando", expresó el diputado federal.

Por igual, señaló que el mandatario mexicano no sólo se aprovecha de los apoyos gubernamentales, sino que deja a la población **sin medicamentos** y desapareciendo el **Seguro Popular**.



"Lo peor de todo esto, es que no nada más se aprovecha de la cobertura asistencial del gobierno, sino que además genera distorsiones en el mercado al dejarnos sin medicamentos y rompiendo el sistema de salud, con la desaparición del Seguro Popular", expresó el panista.

### Reiteró que Fox se equivoca



Santiago Creel reiteró que el expresidente Vicente Fox no debió pronunciarse sobre los programas sociales (Foto: Cuartosuro)

Por igual, reiteró que Fox Quesada se equivocó al pronunciarse sobre los programas sociales en el sentido de que deberían de desaparecer, "los programas sociales no solamente son buenos, sino necesarios... Vicente Fox, mi amigo, se equivocó de una manera rotunda".

Ya en redes sociales, el expresidente trato de revirar: "los programas sociales deben ser: intervenciones temporales, intervenciones selectivas, intervenciones verificables; no deben ser: con propósitos electorales".

Creel Miranda afirmó que los programas sociales están garantizados por mandato constitucional y "están blindados de las ocurrencias sexenales de los gobernantes en turno".

Asimismo dijo que la ciudadanía requiere de los apoyos del gobierno, "como los adultos mayores, las becas para los estudiantes y las ayudas a las mujeres solteras", finalizó.